



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Forum La communauté au cœur : dialogue autour des initiatives et des pratiques durant la pandémie 14 au 16 septembre 2022, l'Hôtel Delta Montréal

Montréal, le 1er septembre, 2022. La pandémie a mis à l'épreuve notre société, creusant ses inégalités et suscitant conflits et solidarités. Les organismes communautaires ont joué un rôle de premier plan pour mitiger les effets de cette crise sur les plus vulnérables. Alors que le quotidien se normalise, des questions s'imposent : qu'avons-nous appris ? Comment pouvons-nous penser ensemble, au-delà de l'urgence, les réussites et les difficultés rencontrées, pour mieux nous préparer à affronter les prochaines crises, et plus globalement, pour renforcer les forces vives de nos communautés? Le forum La communauté au cœur souhaite répondre à ces questions en proposant générer un espace de discussion critique et de dialogue autour des expériences du milieu communautaire et de ses partenaires publics, philanthropiques et académiques, pendant la crise de la COVID-19 dans la région du Grand Montréal.

Les échanges s'articuleront autour de quatre grands thèmes abordés sous forme de cinq panels de discussion. Les thèmes incluent les défis et les nouvelles pratiques d'action communautaire intersectorielle développées pendant la pandémie, ainsi que les enjeux vécus en lien avec les questions de démocratie et des inégalités socio-économiques en temps de crise et les relations de pouvoir et de gouvernance. Les panélistes représentent une variété de secteurs et incluent des acteurs majeurs dans les milieux ayant joué un rôle de premier plan durant la crise: acteurs communautaires terrain, gestionnaires et spécialistes de santé publique, acteurs du milieu philanthropique, chercheurs, ainsi que des acteurs majeurs notamment, la Dre Mylène Drouin, la Dre Joanne Liu, la Dre Cécile Rousseau et Madame Alexandra Pierre, entre autres.

Trois blocs de cinq ateliers seront tenus avec l'objectif de partager les expériences des différents milieux et de faire progresser la discussion sur les grands enjeux de la pandémie de COVID-19. Les ateliers prendront la forme d'ateliers délibératifs ou thématiques sur une variété de sujets, tels que les impacts de la pandémie sur la jeunesse, la polarisation, les enjeux de communication démocratiques, la santé mentale et le soutien aux intervenants communautaires, ainsi que le rétablissement et la résilience des communautés face aux crises.

Le forum est organisé par le programme CoVivre, en collaboration avec le Cité-ID LivingLab de l'École nationale d'administration publique (ENAP), des chercheuses de l'Université de Montréal et du Centre de recherche et de partage des savoirs InterActions, ainsi que l'Institut universitaire SHERPA du CIUSSS Centre-Ouest. Pour plus d'information veuillez consulter le site forumcommunaute.eventbrite.ca, ainsi que le **programme** de l'événement.

Source:

Joy Schinazi - Coordonnatrice, volet communication et transfert de connaissances - Programme CoVivre

Courriel: joy.schinazi.ccomtl@ssss.gouv.qc.ca

Site internet: <https://sherpa-recherche.com/sherpa/projets-partenaires/covivre/>

Twitter: [@CoVivreQC](https://twitter.com/CoVivreQC) / LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/programmecovivre>